

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Retour sur la matinée multisport

La matinée multisport a eu lieu samedi 4 septembre au pôle sportif intercommunal. Martin Moreau pilote et organise la manifestation, en amont et pendant, depuis quelques années.

Depuis 11 ans, l'engouement pour cette matinée est de plus en plus important. Au départ, seulement trois associations présentaient leurs activités. Aujourd'hui, elles sont neuf : badminton, danse, école de sport, handball, judo, tennis, tennis de table, tir à l'arc.

Martin Moreau est satisfait de cette initiative « *e public sait dorénavant que le 1^{er} samedi après la rentrée scolaire, c'est la matinée multisport. Ce matin, le pass sanitaire a été demandé et un protocole strict a été établi. Chacun s'adapte à la situation.*

« *Nous avons dû recevoir 300 personnes au cours de la matinée.* » Si la crise sanitaire bloque quelques activités chacun s'adapte : « *On garde des clubs à taille humaine, à l'esprit très familial, ou tout le monde est le bien venu* » conclut Martin Moreau.



Martin Moreau, est satisfait de la matinée multisports qui remporte toujours un grand succès.

Pas de danse modern jazz cette année

Activ'ma Gâtine, association de culture et loisirs en milieu rural, était présente lors de cette journée. Elle y a annoncé que, ne pouvant assurer de protocole sanitaire, les cours de modern jazz proposés habituellement n'auront pas lieu cette année. Par contre, des ateliers cuisine vont voir le jour a raison d'une fois par mois.

Renseignements 05 49 53 32 22
Mail activmagatine@gmail.com